

Februar 2021

Transparenz beim Hachinger Bach

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird dazu aufgefordert, dem Bezirksausschuss den aktuellen Stand zum Projekt Hachinger Bach zeitgleich wie dem Stadtrat als Antwort auf den Stadtratsantrag 20-26 / A 00776 zukommen zu lassen, damit dieser ebenso informiert und den Bürgern Berg am Laim gegenüber auskunftsfähig ist.

Begründung

Gerade läuft eine kritische Phase im Projekt des Hachinger Bachs. Die notwendigen Grundstücke sollten eigentlich bis Ende 2020 gesichert worden sein. Der BA sollte den aktuellen Stand des Projekts hinsichtlich der Verhandlungen zu den benötigten Grundstücken erfahren.